



Séjour au ski 2024... Jour 1.2 : Un voyage très attendu.

publié le 12/02/2024

Après avoir vaillamment traversé la Charente, une tranche de Charente maritime et la Gironde, le bus s'est arrêté pour une pause repas bien méritée sur une aire des Landes... Avant de reprendre son périple, engloutissant les kilomètres, nous rapprochant inexorablement des Monts Solitaires (Les Pyrénées).

Arrivés à Saint Lary, nos petits hobbits ont profité d'un moment de détente et pour certains de défoulement sur le terrain de foot du Centre d'Altitude de la Charente, avant de se délecter d'un délicieux gâteau moelleux aux pépites de chocolat. Puis, ce fût l'heure de l'installation : déballage des valises, vérification des tenues de ski et visite du centre. Encore quelques temps pour expliquer l'emploi du temps type d'une journée et la gestion des moments de temps libres... Un exercice d'évacuation et ce fût déjà l'heure du dîner : bouillon de poulet aux vermicelles, lasagne, salade verte et enfin un liégeois au chocolat.

Le temps libre après repas fut consacré à la douche et à la détente. Quelques élèves ont profité du baby-foot et des jeux d'adresse de la salle de jeux. Une poignée d'élèves ont testé l'un des nombreux jeux de société apportés par leurs professeurs.

A 22h, tout le monde au lit pour une extinction des feux un quart d'heure plus tard.

A demain pour une journée qui s'annonce déjà bien remplie !

Portfolio

